

# はかた中だより

## 第5号

R3年7月16日

校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心をもち

主体的に行動する生徒の育成

TEL: (0897) 72-1055

FAX: (0897) 72-1053

令和3年度の第1学期は、コロナ禍の中ではありましたが、子どもたちは、元気に過ごすことができました。これは、保護者の皆さまが、日頃から本校の教育活動へ温かいご理解とご協力をしていただいた賜物だと感謝しております。ありがとうございました。

それでは、今学期、子どもたちが活躍した様子を紹介します。

### <ジュニアサポーター研修(3年生)> 6/28(月)~6/29(火)

この活動は、毎年、伯方町社会福祉協議会の方々や、福祉関係の皆様のご協力をいただきながら、実施しています。今年度は、「車いす体験」と「トラスト(信頼)ウォーク」を行いました。



#### 私たちが暮らしている伯方町を誰もが住みやすい地域にするためにできることは何だろうか？

私は、元気な体に生まれてきて、普通に歩けますが、この体験を通して、車いすの方や目の不自由な方は、できないこともあるんだろうなと思いました。そんな時、みんなでサポートするのが大切だと思います。伯方島は坂道も多いし、スロープがついていなくて、車いすに乗っている人は、一人では入ることが難しそうな建物があります。困っている人がいたら進んで手伝えるようにしたいです。伯方島にも認知症を患っていて、行方が分からなくなっていた方もたくさんいるとよく聞きます。私もおばあちゃんやおじいちゃんが認知症になったら、家族みんなで温かい目で見守り、サポートできるようにしたいです。

#### 私たちが暮らしている伯方町を誰もが住みやすい地域にするためにできることは何だろうか？

私は、今回の学習を通して、福祉について、今まで全然知らなかったことを知ることができました。私は、今まで福祉のことについて、あまり考えていなかったけど、それは、まだ私が子どもで、支えてもらっているからだと思いました。だから、今、支えてもらっていることを、当たり前だと思わず、いつか自分も家族などを支える立場になるということを考えて生活していきたいです。認知症の方への対応は、すごく慎重にしないといけないなと思いました。認知症の方は、私たちよりも豊かな感情を持っていることを理解して、そういう方と接する時は、気を付けたいです。車いすに実際に乗ってみると、視線が低くて、同じ景色でも違うように見えました。また、人間は、目でほとんどの情報を得ていると聞いたことがあります。実際にそれが使えなくなると、一気に方向や距離感が分からなくなって、歩くだけでも大変だったし、すごく長く感じました。まずは、こういう機会に、福祉についてもっと知ることが大切だなと思いました。

## <職場体験学習（2年生）> 6/30（水）～7/2（金）

今年度、町内外の13の事業所のご理解とご協力のもと、3日間、職場体験学習を実施することができました。（従来は5日間なのですが、コロナ禍のため、3日間となりました。）

子どもたちは、学校では学べないことを体験でき、非常に喜んでいました。



私は、職場体験学習を通して、感謝をする気持ちを高めることができました。人に何かをしてもらったら、「ありがとうございます。」物を壊してしまったら、「ごめんなさい。」これは、職場体験学習に行く前に、先生がおっしゃっていました。私は、この2つを頭に入れておきました。人に感謝されるって気持ちいいですね。私は、職場で、たくさん感謝しました。私は、この3日間で、感謝をする気持ちが、より自分の中で高まったと思います。普段の生活でも、人に対し、感謝することを忘れません！  
～ あゆみ（日記）から ～

職場体験学習は、どれも本当に楽しかったです！最初は、少し不安で緊張しましたが、郵便局の方々が、みんな優しく教えてくれたので、とても嬉しかったし、将来のことにつながるお仕事もあって、すごくよい体験ができてよかったです。将来が楽しみです。  
～ あゆみ（日記）から ～

## <愛媛県総合体育大会> 7/22（木）～7/25（日）

競技名	日時	会場
バレーボール（女子）	7月22日（木）10:00～	県総合運動公園体育館
陸上競技	7月23日（金）11:00～	ニンジニアスタジアム
剣道（男子・女子）	7月24日（土）10:50～（個人） 7月25日（日）10:20～（団体）	愛媛県武道館

※ 雨天順延の場合は、日程に変更があります。

## <夏休みの過ごし方> 7/21（水）～8/31（火）

現在、愛媛県では、新型コロナウイルスに関する「感染警戒期」が継続しています。充実した夏休みにするためにも、学校から配布した書類をご覧いただき、ご家庭におきましても、コロナ禍における「新しい生活様式」を実践していただきますよう、ご理解とご協力をお願いします。また、子どもたちには、学級担任からの諸注意を守って、安全な家庭生活を送るよう、ご指導をお願いします。

9月1日（水）には、全員が、充実した表情で登校し、新学期を迎えることができることを願っております。ご協力をよろしくお願いいたします。